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Сегодня, 29 декабря, на внеочередной 3 сессии Горловского городского совета VI
созыва был принят бюджет города на 2011 год. Начальник финансового управления
Любовь Прилуцкая обрадовала депутатов новостью о том, что утром пришло письмо,
уведомляющее о том, что Горловке из госбюджета добавлена субвенция в размере 13,3
млн. грн. на поддержку малообеспеченных семей и детей-инвалидов.      
  Таким образом, общий доход городского бюджета в 2011 году составит 696 млн. грн.  
  Депутаты городского совета выразили обеспокоенность планируемым состоянием
городской казны. Так, Александр Кобец попросил обратить особое внимание на сферу
здравоохранения: "Самым ужасным станет оказание экстренной медицинской помощи -
врачам просто нечем будет ее оказывать. Здравоохранение Горловки, по сравнению с
2010 годом потеряло 7 млн. грн. В то самое время, как фармацевтические препараты
возросли в цене на 30%. Это означает, что медики города останутся без лекарств, а
пациенты - без необходимой помощи. Горловчане, которые попадут в ЧП, будут просто
обречены".   
  Городской голова Горловки Евгений Клеп успокоил депутатов, уверив их в том, что
несмотря на дефицит, все бюджетные сферы города в течение первого квартала будут
финансироваться по-старому, никто не пострадает от отсутствия денег. В это время
чиновники города будут работать над перевыполнением доходной части бюджета,
кроме того, Горловка примет участие во всех государственных программах, чтобы
получить необходимое финансирование.   
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